
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
в июле 2011 года 

 

 

 

05.07.11г. Выездное мероприятие комитета по развитию городской  

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству по вопросу  

«О ходе работ по ремонту внутриквартальных дорог (проездов)» 

 

В рамках выездного мероприятия по вопросу «О ходе работ по ремонту 

внутриквартальных дорог (проездов)» депутаты Думы городского округа 

Самара совместно с представителями Администрации городского округа 

Самара и подрядной организации ООО «Стройсервис»  посетили 

Железнодорожный район городского округа Самара по адресу: ул. 

Революционная, д.163. 

О ходе поведения работ по ремонту внутриквартальных дорог 

(проездов)  присутствующих проинформировал заместитель руководителя 

Управления строительства, реконструкции и капитального ремонта 

Департамента благоустройства и экологии городского округа Самара А.А. 

Сафронов. 

На вопросы депутатов: 

 о ходе работ по ремонту внутриквартальных проездов городского 

округа Самара; 

о решении вопросов, возникающих  у жителей, в ходе проведения 

работ; 

об осуществлении контроля за качеством проводимых работ; 

 о возможности устройства новых парковочных стоянок и пешеходных 

дорожек; 

 устройству водоотводящих систем 

ответили заместитель руководителя Управления строительства, 

реконструкции и капитального ремонта Департамента благоустройства и 

экологии городского округа Самара А.А. Сафронов и директор подрядной 

организации М.Ю. Цибин. 

Учитывая мнение всех участников проведенного мероприятия  работы, 

проводимые по ремонту внутриквартальных дорог (проездов) по указанному 

адресу, депутатами признаны удовлетворительными. 

 

 

07.07.11г. Заседание рабочей группы при комитете ЖКХ по 

рассмотрению предложений депутатов по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства 
 

На заседании рабочей группы, состоявшемся 7 июля 2011года, 

присутствовали:  

В.В. Попова, Н.Л. Скобеев, С.А. Алехин, В.И. Иванов, М.М. Халиуллов,               

А.В. Мастерков – члены рабочей группы; 



 А.А. Гусев, М.А. Федоров, Л.Н. Аксенова, М.П. Куцев, Н.М. Михайлова,              

В.Н. Самсонов, В.В. Рогожников, Н.Н. Митрянин – депутаты Думы 

городского округа Самара; 

Т.Н. Камынина – руководитель аппарата Думы городского округа Самара; 

Д.В. Абарин, С.В. Семенов - представители Департамента жилищно-

коммунального хозяйства; 

О ходе работ по капитальному ремонту жилищного фонда депутатов 

информировал С.В. Семенов. 

По состоянию на 7 июля 2011года в работе находятся 158 объектов,              

на остальные объекты завозится материалы. С каждым днем количество 

объектов, на которых производится капитальный ремонт, увеличивается. На 

сегодняшний день завершены работы на 58 объектах. В июле месяце 

планируется выполнить работы около 60% от общего числа объектов. 

В ходе обсуждения вопроса выяснилось, что по  5 округам Кировского 

района не утверждены и не согласованы списки капитального ремонта 

жилищного фонда.  Депутат Н.Н. Митрянин пояснил, что данный вопрос 

будет рассмотрен на совещании, которое состоится 8 июля 2011 года в 

администрации Кировского района.  По округам № 26, 27, 28  Кировского 

района титульные списки капитального ремонта жилищного фонда на 

2011год согласованы и утверждены с учетом внесенных изменений. Плохо 

обстоят дела с проведением капитального ремонта в Куйбышевском районе. 

Это связано со сменой управляющей организации. Представители 

Администрации заверили, что данная проблема будет решена в ближайшее 

время. 

На вопросы депутатов о порядке получения субсидий по окончании 

работ, о распределении денежных средств, в сумме 20 миллионов рублей, 

выделенных на капитальный ремонт жилищного фонда (на разработку ПСД) 

городского округа Самара из городского бюджета, о дальнейшем ходе работ 

по капитальному ремонту ответили Д.В. Абарин и С.В. Семенов.  

С предложением депутата Думы городского округа Самара М.М. 

Халиуллова, по вопросу включения в плату за содержание и ремонт  жилых 

помещений платы на уборку МОП (лестничных клеток) в многоквартирных 

домах, ознакомились депутаты и представители  Департамента жилищно-

коммунального хозяйства. 

Рабочей группой принято решение, вернуться к рассмотрению вопроса, 

при необходимости, после разработки на законодательном уровне новых 

правовых актов, связанных с внесением изменений в Постановление 

Правительства РФ от 13.08.2006  № 491 "Об утверждении Правил 

содержания общего имущества в многоквартирном доме и правил изменения 

размера платы за содержание и ремонт жилого помещения в случае оказания 

услуг и выполнения работ по управлению, содержанию и ремонту общего 

имущества в многоквартирном доме ненадлежащего качества и (или) с 

перерывами, превышающими установленную продолжительность"  и 

Жилищный  кодекс РФ. 
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12.07.11г. Выездное мероприятие комитета по образованию и науке  

по вопросу «О ходе реализации мероприятий по организации  

содержательного досуга и отдыха детей и подростков  

городского округа Самара летом 2011 года» 

 

На выездном мероприятии Комитета по образованию и науке Думы 

городского округа Самара 12 июля 2011г. присутствовали члены Комитета 

А.Н. Гриднев, А.П. Дегтев, В.К. Ягодкин, А.А. Гусев. 

В настоящее время в городском округе стабильно работают 8 

муниципальных образовательных учреждений дополнительного образования 

детей детских оздоровительно – образовательных центров: 7 ДООЦ, 

подведомственных Департаменту образования и 1 центр, подведомственный 

Департаменту по вопросам культуры, спорта, туризма и молодежной 

политики. Все расходы по содержанию центров финансируются из бюджета 

городского округа Самара. 

Депутатами принято решение обсудить итоги выездного мероприятия  

на очередном заседании Комитета. 

 

 

14.07.11г. Заседание комитета по местному самоуправлению 

 

На заседании комитета рассматривалось 8 вопросов, из которых пять, 

рекомендовано Совету Думы, включить в повестку дня заседания Думы, два 

вопроса решили обсудить на рабочей группе 15.07.11г. 

На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Гусев А.А., Скобеев Н.Л., Братчикова Т.К., 

Кумановский А.А., Дормидонтов В.В. 

Отсутствовали (члены комитета):  Степаненко Р.О. 

Депутаты Думы: Мастерков А.В.,  Аксенова Л.Н., Гришин В.Н. 

По вопросу «О внесении изменений в Устав городского округа Самара 

Самарской области» члены комитета решили создать рабочую группу, в 

состав которой вошли:   

 Михайлова Н.М. – председатель комитета по местному 

самоуправлению; 

 Кумановский А.А. – заместитель председателя комитета по местному 

самоуправлению; 

 Ефимова А.С. – руководитель Правового управления аппарата Думы 

городского округа Самара; 

 Горожанина Л.Н. – руководитель Правового Департамента 

Администрации городского округа Самара.  

Заседание рабочей группы по обсуждению проекта решения Думы 

городского округа Самара «О внесении изменений в Устав городского округа 

Самара Самарской области» назначено на 15 июля 2011 года в 15-00. 

Также члены комитета решили перенести рассмотрение вопроса «О 

внесении изменений в Положение «О Думе городского округа Самара», 



утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 26 октября 2006 

года № 322» и обсудить на заседании рабочей группы 15.07.11г. 

 

 

14.07.11г. Заседание рабочей группы при комитете ЖКХ по 

рассмотрению предложений депутатов по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства 

 

На заседании рабочей группы, состоявшемся 14 июля 2011года, 

присутствовали: 

В.В. Попова, Н.Л.  Скобеев, С.А. Алехин, В.И. Иванов, А.В. Мастерков – 

члены рабочей группы; 

 М.А. Федоров, В.Н. Гришин. В.К. Ягодкин – депутаты Думы городского 

округа Самара; 

Т.Н. Камынина – руководитель аппарата Думы городского округа Самара; 

Д.В. Абарин, С.В. Семенов – представители Департамента жилищно-

коммунального хозяйства; 

И.О. Сапрыкин, А.С. Христов – представители Департамента 

благоустройства и экологии; 

В ходе обсуждения  вопроса «О капитальном ремонте жилищного 

фонда  в рамках титульного списка на 2011г. за счет средств городского 

бюджета»  рабочей группой согласованы и утверждены титульные списки 

капитального ремонта жилищного фонда на 2011год по округам 24, 25, 29, 

30, 31 Кировского района и по округу № 4 Самарского района с учетом 

внесенных изменений.  

С.В. Семенов информировал депутатов о ходе работ по капитальному 

ремонту жилищного фонда.   

По состоянию на 14 июля 2011года в работе находятся 180 объектов, на 

остальные объекты завозится материалы.  На сегодняшний день завершены 

работы на 71объекте.  С дополнительной информацией  о дальнейшем ходе 

работ по капитальному ремонту жилищного фонда городского округа Самара 

депутатов ознакомил Д.В. Абарин - заместитель руководителя Департамента 

жилищно-коммунального хозяйства. 

С ознакомительной информацией по вопросу «О распределении 

денежных средств, в сумме 20 миллионов рублей, выделенных на 

капитальный ремонт жилищного фонда (на разработку ПСД) городского 

округа Самара из городского бюджета, в соответствии с Решением Думы 

городского округа Самара от 30 июня 2011года № 106 «О внесении 

изменений в Решение Думы городского округа Самара от 07 декабря 2010 

года   № 50 «О бюджете городского округа Самара Самарской области на 

2011 год» с предложениями о распределении денежных средств на 

разработку ПСД депутатов ознакомили представители Департамента 

жилищно-коммунального хозяйства. 

Предложено рассмотреть два предложения: 



- 10,0 миллионов рублей, для предотвращения чрезвычайных ситуаций, 

израсходовать на проведение инспектированного обследования жилых домов 

в городском округе Самара; 

- 10,0 миллионов рублей на выполнение проектной документации на 

капитальный ремонт инженерных коммуникаций жилых домов городского 

округа Самара в равных долях по избирательным округам.  

Решением группы рекомендовано направить имеющуюся 

документацию для ознакомления всем депутатам. 

С информацией о ходе работ по благоустройству территорий по 

программе  «Двор, в котором мы живем» депутатов ознакомил И.О. 

Сапрыкин-заместитель руководителя Департамента благоустройства и 

экологии. В цело работы ведутся неплохо, выполнение работ планируется 

завершить в установленные сроки. 

По округу № 28 Кировского района возникла  сложная ситуация. 

Территория, где производится благоустройство, возможно, попадает под 

застройку. Для решения данного вопроса депутат В.К. Ягодкин и И.О. 

Сапрыкин договорились о встрече. О принятом решении  И.О. Сапрыкин 

обещал ознакомить депутатов на следующем заседании рабочей группы.  

При рассмотрении вопроса «О содержании контейнерных площадок на 

территории городского округа Самара» с информацией выступил А.С. 

Христов представитель Департамента благоустройства и экологии Данная 

информация принята к сведению. 

Депутаты высказали свою точку зрения на неудовлетворительное 

содержание контейнерных площадок: 

- отсутствие нормативов, соответствующих  фактическим объемам ТБО 

И КГО; 

- качество работы организаций, которые отвечают за содержание и 

уборку контейнерных площадок, и близь лежащих территорий; 

- плохая работа администраций районов городского округа Самара с 

организациями потребительского рынка и прочими организациями, которые 

выносят свой мусор на контейнерные площадки. 

 Предложение С.А. Алехина – направить в Департамент 

потребительского рынка и главам районных администраций письма с 

предложением  о 100 % заключении договоров на вывоз ТБО и КГО с 

организациями потребительского рынка и прочими организациями, 

расположенными на территориях районов, до конца 2011 года. О выполнении 

указанных работ проинформировать Думу городского округа Самара. 

«О предложении заместителя Главы городского округа - руководителя 

Департамента жилищно-коммунального хозяйства В.Н.Тимошина по вопросу 

финансирования в 2012 году за счет средств бюджета городского округа 

Самара работ по капитальному ремонту общежитий городского округа 

Самара». 

По данному вопросу депутатов информировали представители 

Департамента городского хозяйства и экологии Д.В. Абарин и С.В. Семенов. 

В ходе обсуждения вопроса у депутатов возникло много претензий к 

работе предприятия МП «ЭСО». Рабочей группой принято решение 



направить  запрос руководителю МП «ЭСО» о предоставлении полной 

информации о проживающих в общежитиях городского округа Самара, об 

использовании собранных денежных средств на содержание и текущий 

ремонт общежитий, а также использовании средств, ранее выделенных из 

городского бюджета, на капитальный ремонт общежитий. 

 

 

19.07.11г. Заседание комитета по бюджету и налогам 
 

Присутствовали члены комитета: Куцев М.П., Аксенова Л.Н., Братчикова 

Т.К., Митрянин Н.Н., Фетисов А.Б., Самсонов В.Н. 

Депутаты: Дормидонтов В.В., Алехин С.А., Богданов С.В., Гришин В.Н., 

Мастерков А.В., Сачков А.Н., Скобеев Н.Л., Сюсин В.А., Федосеева Л.С. 

На заседании рассмотрен вопрос «О внесении изменений в Решение 

Думы городского округа Самара от 07 декабря 2010 года № 50 «О бюджете 

городского округа Самара Самарской области на 2011 год». В течение 2011 

года в бюджет городского округа пять раз вносились изменения: Решением 

Думы от 25.02.2011г. №61, Решением Думы от 31.03.2011г. №73, Решением 

Думы от 26.04.2011г. №85; Решением Думы от 27.05.2011г. №105; Решением 

Думы от 30.06.2011г. №106. Данным проектом решения доходную часть 

бюджета увеличивается с 15798935,3 тыс.руб. до 16054695,3 тыс.руб., или 

на 255760,0 тыс.руб. (+1,61%) за счет корректировки плановых назначений 

как по налоговым и неналоговым доходам, так и по безвозмездным 

поступлениям. Расходы бюджета увеличиваются на 260492,3 тыс. руб. 

(+1,43%), в том числе за счет средств: вышестоящих бюджетов – на 235495,5 

тыс. руб. (+7,19%); бюджета городского округа – на 24996,8 тыс. руб. 

(+0,17%). По итогам рассмотрения данного вопроса принято решение 

рекомендовать Думе городского округа Самара утвердить представленный 

проект решения. 

Комитетом рассмотрен вопрос «О внесении изменений в отдельные 

правовые акты в части регулирования бюджетного процесса городского 

округа Самара». По итогам обсуждения принято решение рекомендовать 

Думе городского округа Самара утвердить представленный проект решения. 

 

 

19.07.11г.12-ое заседание Думы городского округа Самара  

 

№115 О внесении изменений в Устав городского округа Самара 

Самарской области 

№116 Об утверждении Положения «О порядке участия городского 

округа Самара в организациях межмуниципального сотрудничества» 

№117 О внесении изменений в Решение Думы городского округа 

Самара от 07 декабря 2010 года № 50 «О бюджете городского округа Самара 

Самарской области на 2011 год» 

№118 О внесении изменений в отдельные правовые акты в части 

регулирования бюджетного процесса городского округа Самара 



№119 О внесении изменения в Положение «Об Избирательной 

комиссии городского округа Самара», утвержденное Постановлением 

Самарской Городской Думы от 19 февраля 2004 года № 296 

 

№120 О внесении изменений в Положение «О Думе городского округа 

Самара», утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 26 

октября 2006 года № 322 

№121 О внесении изменений в Положение «О Почетном гражданине 

городского округа Самара», утвержденное Решением Думы городского 

округа Самара от 31 июля 2008 года № 622 

№122 О внесении изменений в Положение «О Департаменте жилищно-

коммунального хозяйства Администрации городского округа Самара», 

утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 10 марта 2011 

года № 70 

№123 О внесении изменений в отдельные правовые акты 

№124 О награждении Почетным знаком Думы городского округа 

Самара 

 

 

21.07.11г. Заседание рабочей группы при комитете ЖКХ по 

рассмотрению предложений депутатов по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства 

 

На заседании рабочей группы, состоявшемся 21 июля 2011года, 

присутствовали: 

В.В.Попова, С.В. Богданов, С.А.Алехин,  А.В. Мастерков – члены рабочей 

группы; 

В.К. Ягодкин - депутат Думы городского округа Самара; 

Т.Н. Камынина - руководитель аппарата Думы городского округа Самара; 

Д.В. Абарин  - заместитель руководителя Департамента жилищно-

коммунального хозяйства; 

И.О. Сапрыкин - заместитель руководителя Департамента благоустройства и 

экологии; 

М.В. Арзянцев - заместитель руководителя Департамента строительства и 

архитектуры, главный архитектор г.о. Самара.                                                  

О ходе работ по ремонту внутриквартальных дорог (проездов) в 

городском округе Самара присутствующих ознакомил представитель 

Департамента благоустройства и экологии И.О. Сапрыкин.  

В общем, работы ведутся неплохо, планируется завершить работы в 

установленные сроки. С замечаниями по качеству проводимых работ  

выступили депутаты   А.В. Мастерков и В.К. Ягодкин. И.О. Сапрыкин 

заверил, замечания приняты к сведению и будут устранены. 

 В ходе обсуждения данного вопроса было рассмотрено заявление 

депутата   В.К. Ягодкина о том, что вдоль домов № 136,138,140,146 по ул. 

Стара – Загора проведение работы по ремонту внутриквартальных дорог 

производиться не будет. 



И.О.Сапрыкин заверил, что все запланированные  работы будут выполнены. 

 При рассмотрении обращения депутата Думы городского округа 

Самара С.А. Алехина по вопросу предоставления субсидий в соответствии с 

Постановлением Администрации городского округа Самара от 31 марта 2011 

№ 228 «Об утверждении Порядка предоставления субсидий из бюджета 

городского округа Самара в целях возмещения затрат, связанных с оказанием 

услуг населению теплоснабжения, водоснабжения и водоотведения, на 2011 

год с информацией  депутатов ознакомил заместитель руководителя 

Департамента жилищно-коммунального хозяйства Д.В. Абарин.  

О  ходе работ по сносу аварийных деревьев  на территории городского 

округа Самара присутствующих ознакомил представитель Департамента 

благоустройства и экологии И.О. Сапрыкин.  В ходе обсуждения вопроса 

Департаменту благоустройства и экологии рекомендовано представлять 

более полную информацию о проводимых работах, а также о 

целесообразности разработки программы по сносу аварийных деревьев.   

 По вопросу о благоустройстве территории  по адресу пр. Кирова, д. 371  

в рамках программы «Двор, в котором мы живем» выступили заместитель 

руководителя Департамента благоустройства и экологии И.О. Сапрыкин и 

М.В. Арзянцев заместитель руководителя Департамента строительства и 

архитектуры, главный архитектор г.о. Самара. В связи с отсутствием 

исчерпывающей информации (юридического заключения на право застройки 

земельного участка по адресу: пр. Кирова, 371),  рабочей группой принято 

решение о проведении 25 июля 2011 года в 13-00 в Департаменте 

благоустройства  и экологии рабочей встречи  представителей Думы 

городского округа Самара с заместителем руководителя Департамента 

благоустройства и экологии И.О. Сапрыкинам.  

 От Думы городского округа Самара в данном мероприятии примут 

участие руководитель аппарата Думы городского округа Самара Т.Н. 

Камынина, руководитель рабочей группы при Комитете ЖКХ В.В. Попова, и 

депутат  по избирательному округу № 28 Кировского района В.К. Ягодкин. 
 

 
 


